

Propaganda die Massen mit ihrer Idee zu durchdringen. Kein ständiges Schwert von Papp, sondern ein Schwert aus Stahl...

Aber nicht nur allein zur Propaganda-Agitation und ideologischen Vorbereitung der Massen für die Revolution ist eine feste Organisation der Partei notwendig...

Von diesen Gesichtspunkten aus betrachtet, ist es also Aufgabe der KAPD-Genossen, nicht nur aktiv Propaganda ihres Programms zu betreiben...

Aus dieser Erkenntnis heraus, heran an unsere brennend wichtigen Aufgaben in der jetzigen Epoche!

SPD-Opposition für Aufnahme in die Luftverteidigung

Entscheidend ist, daß die Deutsche Volkspartei es ablehnt, die Große Koalition wiederherstellen zu lassen!

Der ganze Charakter dieser Versammlung im Westen Leipziger, dem Industrieviertel, zeigt sich noch ganz deutlich...

Die Referate enthielten in der Hauptsache die bekannte reformistische Utopie, die Ziel der Arbeiterschaft muß eine neue Linksregierung sein...

Trotz allen Schimpfen dieser beiden gewerkschaftlichen Parteien aufeinander, zeigt sich doch immer wieder ihre nahe Verwandtschaft!

Das zweite Merkmal der Verwandtschaft zwischen beiden wurde uns gleich handgreiflich aufgezeigt, in der Mitglieder-Versammlung mußte der gute Ton gewahrt werden...

Schnaps für das Minereich der I.A.H.

Die I.A.H. als eins der zugkräftigsten Propagandamittel der III. Internationale für die russische „Neu“-Wirtschaft...

worden. Mittlerweile ist sie zum Konzern geworden. Ein Heer von Arbeitern, Angestellten, Sekretären, Direktoren...

Ziehe dich nur ruhig aus, selbst Graf X. verkehrt in Haus! Die „Sozialistische Republik“ (KPD-Organ Köln a. Rh.)...

Die „Sozialistische Republik“ (KPD-Organ Köln a. Rh.) teilt mit, daß der Parteitag der Republikanischen Partei Deutschlands (KPD)...

Am Sonntag, den 13. März 1925, um 9 Uhr, findet in Berlin-Lichtenberg eine kombinierte Bezirkskonferenz der Partei und Union statt...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Russland

Sowjetland und Finanzen

Infolge einer „Rosta“-Meldung hat Finanzminister Sokolnikoff aus Anlaß der Jahreswende sich wie folgt ausgesprochen...

werden in Uebereinstimmung mit der Entwicklung des Handels. (Der Schlaumeier meint in Uebereinstimmung mit der Erweiterung des Imports.)

Die ungeheuren Unkosten der Delegationen. Der Leiter der „Verwaltung der Handelsdelegationen“ J. Ganetzki...

Die ungeheuren Unkosten der Delegationen. Der Leiter der „Verwaltung der Handelsdelegationen“ J. Ganetzki...

Mitteilungen

Die dänische Gruppe — der KAP, hat eine Buchhandlung, Verlag und Antiquariat eröffnet. Adresse: „IFA“ Intern. Forlag...

Wirtschaftsbezirk Rheinland-Westfalen

Am Sonntag, den 13. März 1925, um 9 Uhr, findet in Berlin-Lichtenberg eine kombinierte Bezirkskonferenz der Partei und Union statt...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Das ist jedoch nicht alles. Die Regierung Obregons bezahl nicht nur die Delegationskosten der mexikanischen Delegierten...

Kommunistische Arbeiter-Jugend

Gruppe Norden: Am Mittwoch, den 11. Februar, abends 7 1/2 Uhr, im Lokal Hochstraße 28. Offentlicher Gruppenabend...

Kommunistische Arbeiterzeitung

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands, Wirtschaftsbezirk Berlin-Brandenburg

Die Zeitung erscheint zweimal wöchentlich. — Zu beziehen durch die Bezirks-Organisation der Partei und im Straßenhandel. — Inserate werden nicht aufgenommen.

Februar 1925

Alle Zahlungen auf Postcheckkonto: Berlin NW 7, Nr. 490 29 (Buchhandlung für Arbeiter-Literatur, Berlin O 17, Warschauer Straße 49)

Bezugspreis: Bei Bezug unter Streifenband durch die Post: Halbmönatlich die im Kopf der Zeitung angegebenen Preise. Zahlung bis 5. beziehungsweise 20. jeden Monats.

Der Erfüllung entgegen! Verschleierung durch die Nebelschwaden der Korruption Neue Kämpfe in Sicht

Das Londoner Abkommen ist längst angenommen. Der Plan seiner Erfüllung ist kaum über die ersten Vorbereitungen hinaus erledigt...

Die neuesten Finanzskandale zeigten, in welcher schamloser Weise die Ausbeutung des Proletariats, genannt Inflation, durch die Arbeiterführer...

Die neuesten Finanzskandale zeigten, in welcher schamloser Weise die Ausbeutung des Proletariats, genannt Inflation, durch die Arbeiterführer...

Es hat leider noch immer den Anschein, als ob tatsächlich der Lehren noch nicht genug sind. Unter raffiniertester Ausnutzung der allgemeinen sinkenden Korruption...

Die Inflationperiode schaltete die Produktion aus und ließ als einziges Profitgeschäft den Handel in der Form des Schiebers...

Die Inflationperiode schaltete die Produktion aus und ließ als einziges Profitgeschäft den Handel in der Form des Schiebers...

Die Bergekumpels sowie die Wertarbeiter haben im vergangenen Jahre mit an der Spitze im zehnten Ringen gegen den Klassenfeind gestanden...

Die Bergekumpels sowie die Wertarbeiter haben im vergangenen Jahre mit an der Spitze im zehnten Ringen gegen den Klassenfeind gestanden...

Die Bergekumpels sowie die Wertarbeiter haben im vergangenen Jahre mit an der Spitze im zehnten Ringen gegen den Klassenfeind gestanden...

In eitel Wonne schweigen nun der linke, organisatorisch noch selbständige Flügel der Sozialdemokratie, die „Kommunisten“...

In eitel Wonne schweigen nun der linke, organisatorisch noch selbständige Flügel der Sozialdemokratie, die „Kommunisten“...

In eitel Wonne schweigen nun der linke, organisatorisch noch selbständige Flügel der Sozialdemokratie, die „Kommunisten“...



